

HONDA



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

Max Verstappen consigue su victoria número 100 en el Gran Premio de Canadá

Circuito Gilles Villeneuve. 19 de junio de 2023.- La novena ronda de la temporada, el Gran Premio de Canadá, tuvo lugar en el Circuito de Gilles-Villeneuve. Max Verstappen, del equipo Oracle Red Bull Racing, apoyado por Honda como Team Partner, ganó la carrera. Sergio “Checo” Pérez, del mismo equipo, terminó sexto.

Yuki Tsunoda, piloto de la Scuderia AlphaTauri, terminó 14º y Nyck De Vries, 18º.



Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing

“Estoy muy contento de haber ganado en Canadá. No fue una carrera fácil, fue bastante complicado poner los neumáticos a la temperatura adecuada. Esta es nuestra victoria número 100 y es un momento increíble para el equipo, aunque el trabajo duro no termina aquí, ¡ahora el nuevo objetivo son 200! Desde que era un niño y corría en karts, siempre soñé con ser piloto de Fórmula 1 y nunca hubiera imaginado ganar tantas carreras, así que empatar con Ayrton Senna es increíble y me siento muy orgulloso de ello. Espero conseguir muchas más victorias en el futuro.”

Sergio “Checo” Pérez 11 - Oracle Red Bull Racing

“Hoy fue un poco inesperado, no teníamos ritmo. Al principio parecía que íbamos bien con el neumático duro, pero cuando salió el Safety Car no pude recuperar el agarre. Hay que entender por qué esta carrera, en particular, tuvo poco ritmo y hay que trabajar en ello. Ahora mismo, estoy más preocupado por mi rendimiento que por mi posición en el Campeonato. La presión no desaparece, esta temporada ha sido difícil, pero estoy aquí para mejorar y tengo que hacerlo en las próximas carreras. Como nota positiva, hoy logramos 100 victorias y es realmente fantástico, estoy muy contento por todos, Max hizo un trabajo increíble, no solo hoy, sino a lo largo de toda la temporada.”

Yuki Tsunoda 22 - Scuderia AlphaTauri

“Nuestra estrategia agresiva funcionó hasta que apareció el Safety Car. El cronometraje no nos favoreció y no pudimos ganar lo que queríamos. El rendimiento del vehículo fue bueno, aunque no tanto como en Barcelona, por lo que no pudimos ganar tantas posiciones como queríamos. De cara al futuro, necesito un fin de semana de carreras sin incidentes, con una posición de clasificación más alta, para maximizar nuestras posibilidades de sumar puntos.”

Nyck De Vries 21 - Scuderia AlphaTauri

“Hasta la lucha con Kevin (Magnussen) fue una carrera decente, pero creo que los dos fallamos en la frenada y, con el poco agarre, me bloqueé y me fui recto. Comparado con fines de semana anteriores, no fuimos lo suficientemente rápidos, hay que ver por qué faltó rendimiento para saber cómo mejorar. Los puntos iban a ser un reto hoy, pero clasificarse más arriba en la parrilla habría hecho posible un mejor resultado.”